



El paro aumenta en la región a pesar del tradicional impulso del verano

Cantabria empezó el verano con 2.700 desempleados menos que en el mes de marzo y 9.100 ocupados más, según la EPA del segundo trimestre, que indica, sin embargo, que el paro repuntó en 200 personas comparado con el año anterior, unos datos que «no son los que nos hubieran gustado», indica el consejero Industria, Empleo, Innovación y Comercio, Eduardo Arasti P2-3



Miembros del dispositivo de rescate para localizar al espeleólogo francés que ha quedado atrapado en una cueva en exploración en Soba. / ALERTA

Un espeleólogo galo, atrapado en una cueva tras un derrumbe

El Gobierno de Cantabria activó ayer un dispositivo de rescate, con más de 30 efectivos de distintos cuerpos de emergencias, para localizar al espeleólogo francés que ha quedado atrapado en una cueva en exploración en Soba, en la zona del Portillo de La Sía. Sus dos acompañantes, también de nacionalidad francesa, han sido quienes han dado aviso a los servicios de emergencia tras desprenderse parte del techo de la cueva. Se desconoce el estado del tercer espeleólogo, a la espera de dar con él y confirmar su situación. P7

Sánchez pactará su investidura con dos prófugos de la Justicia

Marta Rovira (ERC) y Carles Puigdemont, ambos huídos, negociarán el Gobierno con los socialistas

La eventual investidura de Pedro Sánchez se decidirá en Waterloo y también en Ginebra una vez que ERC ha designado a la fugada Marta Rovira como una de las negociadoras con los socialistas. De este modo, los socialistas

habrán de abordar la reedición del pacto con dos prófugos de la justicia española, Rovira y Puigdemont. Marta Rovira huyó de España tras ser citada a declarar por el magistrado del Tribunal Supremo Pablo Llarena y

permanece en Suiza desde el 23 de marzo de 2018, cuando tomó la decisión de huir de la justicia y refugiarse en Suiza. ERC ha designado como miembros del equipo negociador sobre la investidura de Pedro Sánchez a su

secretaria general, Marta Rovira; su secretaria general adjunta y portavoz, Marta Vilalta; el presidente de ERC en el Parlament, Josep Maria Jové, y el secretario general adjunto de Estrategia, Juli Fernández. P16-17

ECONOMÍA

El BCE acomete la novena subida de tipos en un año hasta el 4,25% y los lleva a máximos del 2008

El Banco Central Europeo (BCE) se mantiene fiel a su compromiso y anuncia la novena subida consecutiva de los tipos de interés en la zona euro en el último año, en el que se ha convertido ya en el ciclo de alzas más largo y de mayor potencia desde que existe la institución. P22

Un jurado enjuiciará a los dos conductores del accidente mortal de Castelar

La Audiencia Provincial de Cantabria confirma la decisión del Juzgado de Instrucción número 2 de Santander de incoar un procedimiento del jurado en las diligencias que sigue contra los dos conductores implicados en el accidente. P7

Marlaska y el rencor

Por Luis del Val P15

Buruaga se estrena hoy como presidenta en la celebración del Día de las Instituciones P4